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Ascienden a cinco los peloteros inscritos para jugar en la Liga profesional de béisbol de Japón en la venidera
temporada.

Una cuarteta de ellos repite, Yulieski Gourriel, Alfredo Despaigne, Frederich Cepeda y Héctor Mendoza y se les
une el prospecto Lourdes Yunielkis Gourriel, confirmó Arnaldo Batista, vicepresidente del INDER para el área
económica.

Pero ninguno, representados por la Federación Cubana del deporte, ha rubricado con la contraparte, mismos
equipos con los que jugaron en la campaña precedente, excepto Lourdes Yunielkis, dijo el funcionario a
periodistas en presencia del titular del organismo Antonio Becali.

Por ello Cepeda y Mendoza lo harán con los Gigantes de Yomiuri, Alfredo Despaigne con los Chibas Lotte y los
hermanos Gourriel con los Dena Bay Star.

Sus contratos incluyen cláusulas por las cuales pueden ser llamados a integrar armadas cubanas para certámenes
internacionales y que certifican el período de inicio de su servicios para con la parte contratante, especificó.
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La Federacion cubana espera que se amplíe esa relación por el interés mostrado por otras ligas como la coreana,
a la vez que se desmintió que en años recientes alguna haya solicitado contar con un equipo en pleno.

Batista fue enfático al declarar que no solo se trabaja en contrataciones para el béisbol, sino para las 35
disciplinas al amparo del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación.

Algunas como el voleibol, el fútbol y el baloncesto han recibido solicitudes de selecciones foráneas que se
tramitan, amplió.

«Para todo contamos capacidad e inteligencia y asesoría de prestigiosas firmas», afirmó.

Jorge Polo Vázquez, vicepresidente para el alto rendimiento fue enfático al  precisar que todos los casos, lo mismo
para atletas de deportes de equipos que de individuales se valora mucho el desempeño integral del atleta.

«Los que no son interés del alto rendimiento cuentan con igual oportunidad y el respaldo de sus federaciones. Solo
tienen seguir lo reglamentado para las contrataciones», recalcó.

Respecto al tema de actualidad, relacionado con la posible presencia de jugadores cubanos en las Grandes Ligas
Estadounidenses de béisbol, el ejecutivo destacó que no hay nada en concreto.

Se presume habrá que esperar por los resultados de las conversaciones que se iniciaron aquí para el
restablecimiento de relaciones entre Cuba y USA.
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